



一中だより

第2号 八王子市立第一中学校
令和6年 5月 1日
TEL 042 - 642 - 1894
<http://hachioji-school.ed.jp/dai1j/>

～ 離任された先生方の話を聴いて ～

校長 石代俊則

木々の緑が一斉に芽吹き、新緑の美しい季節となりました。爽やかな緑を見ていると清々しい気持ちになります。入学してから1ヶ月の1年生も少しずつ学校に慣れ、授業や委員会、部活動などに取り組んでいます。また、進級した2、3年生たちも新たな決意、目標の達成を目指して日々を過ごしています。

さて、先月末、本校体育館において、この春まで第一中学校に勤務されていました教職員の方々をお迎えして、離任式が行われました。生徒たちは感謝の気持ちを込めて、真剣にお話を聴き、今までお世話になった先生方にお礼の言葉を伝えました。また、慣れ親しんだ校歌を合唱しました。

離任式に来ていたいただいた先生方は、第一中学校を去られてまだ1か月足らずですが、進級した生徒の立派な態度や姿勢、立ち振る舞いにたいへん感心していました。

また、異動された先生方、職員の皆様からは、今までの第一中学校での思い出や新しい勤務校のことをお話ししていただきました。その中で、幾人かの先生が「離れてみて気づいた（分かった）第一中学校のよさ」や「最後に伝えたいこと」をしてくれました。

その中には、一中が部活動のとても盛んな学校であること、駅から近くバスを使わなくてもよかつたり、気持ちのよい挨拶をしてくれる生徒がたくさんいたりすること、本校で経験したエピソードなど…。第一中学校では、いつも当たり前だと思っていた日常生活や生徒たちの様子が、ところ変われば、ずいぶん異なることに気づいたことを話してくれました。もちろん、第一中学校にはない異動された学校のよさもあるはずですが…。

みなさんにとって当たり前のことが、当たり前でないことが周りにはたくさんあるのです。また、皆さん気がづかない第一中学校の持っているよさがたくさんあるはずです。ぜひ、自分の周りのよいところをたくさん見つけ、感じとり、本校の伝統としてこれからも引き継いでいくとともに、さらによい学校を創っていってほしいと思います。また、そのよさに感謝をしてほしいと思いました。

ところで、5月に入り、これからゴールデンウィーク後半の4連休が始まります。家族で旅行に行く人、仲のよい友達と遊ぶ人、部活動で大会などがある人、受験や定期テストに向けて勉強を頑張る人など、人それぞれ過ごし方は異なるのではないでしょうか。ぜひ、有効にこの連休を過ごしてほしいと思います。一つでもこの連休期間に新たに発見したこと、感じたこと、経験したことが連休後の生活に生きることを期待しています。この機会、日常ではなかなか会えない人に会ってみるのもよいですね。ゴールデンウィークが終われば、定期テストや体育大会、部活動の夏の大会が始まります。また、忙しい日々が続き、夏休みに入るまで祝日はありません。日頃の疲れ、リフレッシュをしてほしいです。

狹間の3日間、通勤時はとても人が少なく、「多くの方々は10連休のお休みなのかなあ」と思うと、何か羨ましい気持ちになりました。



☆☆☆令和6年度 教職員の紹介です☆☆☆

今年度着任・復帰された先生方のメッセージを掲載します。今年は多くの教職員が着任しました。
校内で見かけたら積極的にあいさつをして、コミュニケーションをとってください。

<着任された先生>

副校長

宮内 将之先生

世田谷区立船橋希望中学校から副校長としてきました宮内将之（まさゆき）です。

3月までは保健体育科として授業をしていました。野球とスキーが大好きです。校内で見かけたら気軽に話しかけてください。

学校生活の中で、一中の皆さんの良いところをたくさん見つけて行こうと思います。

どうぞよろしくお願ひします。

1年2組担任

皆木 駿 先生

八王子市立石川中学校からきました、皆木駿です。教科は国語を担当します。

国語という教科であるということも関係しますが、みなさんと「コミュニケーション」を大切にしていきたいと思っています。

気軽に声をかけてくれたら嬉しいです。

よろしくお願ひいたします

1年7組担任

加藤 盛也 先生

武藏村山市立第五中学校から來ました。

加藤盛也です。専門教科は、保健体育科、専門

スポーツはサッカーです。

学校生活や部活動で生徒と多く関わり、みなさ
んと楽しんでいきたいと思います。

よろしくお願ひします。

1年7組担任

小泉 美名子先生

東京都立青峰学園から來ました。小泉美名子
です。

1年7組の担任をさせていただくことになりました。

素直で前向きなみなさんと一緒にたくさん活動
できてとても嬉しく思います。

よろしくお願ひします。

1年副担任

齊藤 富江 先生

一中に帰ってきました。

一中はパワーがありますね。

英語の授業でパワーを感じながら、みなさんと
楽しく英語を学んでいきたいと思います。

よろしくお願ひします。

2年副担任

小谷野 遥奈 先生

今年度からお世話になります。小谷野遥奈で
す。教科は、家庭科です。

この学校に来て約1ヵ月。毎日みんなの笑
顔に元気をもらっています。みんなが楽しく
家庭科を学べるように頑張ります。

よろしくお願ひします。

3年2組担任
小俣 宣行 先生

八王子市立松が谷中学校から来ました小俣宣行です。
担当教科は技術です。私は技術が大好きです。
技術には興味深い内容がいっぱい詰まっている
からです。その内容を少しづつ、授業で伝えて
いきたいと思っています。
よろしくお願ひいたします。

3年副担任
増渕 歩輝 先生

今年からお世話になります増渕歩輝（いぶき）です。昨年までは学生だったため「先生」と呼ばれることにまだ慣れていませんが、一中のみなさんと一緒に過ごす学校生活は、とても楽しいです。皆さんのが楽しいと思える英語の授業ができるように頑張りたいと思います。
よろしくお願ひします。

市事務
高山 路 さん

八王子市みなみ野君田小学校から参りました、事務の高山路（ふき）です。
久しぶりの中学校勤務で右往左往している日々ですが、気軽に声をかけていただけたら嬉しいです。事務室からみんなさんの学校生活を応援していきたいと思います。
どうぞよろしくお願ひいたします。

特別支援教室専門員
川口 真紀 さん

今年からお世話になります。特別支援専門員の川口真紀と申します。3月までは杉並区立荻窪中学校で勤務していました。4月から一中のみなさんと一緒に過ごす中で、毎日元気をもらい教室に行くことも楽しみです。校内で見かけたら気軽に声をかけていただけたら嬉しいです。今後ともよろしくお願ひいたします。

アシスタントティーチャー
磯谷 律子 さん

八王子市立第二中学校からきました磯谷律子といいます。
皆さんが心身共に豊かに育つための支援をしたいと思っています。
若いうちには、美しいもの、正しいこと、善の基準になるものに触れておきましょう。

学校司書
田村 瑞穂 先生

4月から学校の図書室で、司書として勤務しています。
火曜日だけですが、みなさんにいろいろな本を紹介したいと思っています。
心に残る自分だけの本を見つけましょう。
図書室でお待ちしています。

☆☆☆離任式を行いました☆☆☆

とても和やかな雰囲気の中行われました。お世話になった先生方ありがとうございました。

根本先生

大沼先生

鹿野先生

関先生

福嶋さん



【5月の予定】

5月は、部活動保護者会や体育大会等により変則的な時程がございますので、ご確認ください。
なお、給食欄と行事予定の右横（ ）内の数字は、学年を表しています。給食欄の△は「弁当持参」を表しています。

日	曜日	給食	行事予定等	日	曜日	給食	行事予定等
1	水	○	安全指導 内科検診(2) 13:30~	17	金	×	中間考查(国・数) セーフティ教室
2	木	○	引取訓練	18	土		
3	金		憲法記念日	19	日		
4	土		みどりの日	20	月	○	体育大会練習始
5	日		こどもの日	21	火	○	
6	月		振替休日	22	水	○	耳鼻科検診(全) 8:50~
7	火	○	委員会	23	木	○	尿検二次
8	水	○	内科検診(1) 13:30~	24	金	○	英検
9	木	○	歯科検診(23) 8:50~	25	土		
10	金	○	開校記念日 生徒総会 ⑤カット	26	日		
11	土	×	公 学校説明会 部活動保護者会	27	月	○	全校朝礼 教育実習始 ⑥体育大会全校練習
12	日			28	火	○	⑥体育大会予行準備
13	月	○	生朝	29	水	△	体育大会予行
14	火	○	市学力調査(全)	30	木	○	
15	水	○		31	金	○	⑥体育大会準備
16	木	×	中間考查(理・社・英)				

※全学年とも、体育大会前の学年練習など学年ごとの特別時間割で実施します。

詳細は、各学年だよりをご参照ください。